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PRESIDENTE: Buenos días para todos los honorables
concejales, para el público presente la
administración municipal, un saludo cordial al doctor
Jorge Neira, que lo veo siga, esta es su casa doctor,
doctor mi doctor Luis también de cultura, sigan por
favor, bueno Buenos días para todos los concejales
para todos los el público presente bueno Buenos días
para todos los concejales para todos los el público
presente vamos a iniciar la plenaria del día de hoy,
señor secretario haga el primer llamado a lista.

SECRETARIO: Buenos días señor presidente, buenos días
a todos los honorables concejales, buenos días a
todos los asistentes a la plenaria de hoy viernes 28
de abril del 2023, llamado a lista señor presidente.

CRISTHIAN ANDRÉS REYES AGUILAR: presente secretario,
Buen buenos días para todos.

MARINA DE JESÚS ARÉVALO DURÁN: buenos días para todos
presente.

LUIS EDUARDO ÁVILA CASTELBLANCO: buenas tardes para
usted secretario, para todos los honorables
concejales, para todo el equipo de planta del
concejo, unidades de apoyo, presente.

JAVIER AYALA MORENO: presente secretario.

CARLOS ANDRÉS BARAJAS HERREÑO: No respondió al
llamado.

JAIME ANDRÉS BELTRÁN MARTÍNEZ: Buenos días para todos
los compañeros, los asistentes, secretario Jaime
Andrés Beltrán presente.

LUIS FERNANDO CASTAÑEDA PRADILLA: secretario muy
buenos días, Saludo para los compañeros honorables
concejales de la ciudad, para los invitados
bienvenidos todos al concejo de Bucaramanga, para la
gloriosa Policía Nacional para los ciudadanos para
todos los asistentes funcionarios para usted
secretario, Chumi Castañeda presente.

FRANCISCO JAVIER GONZÁLEZ GAMBOA: Buenos días señor
secretario a usted a todos los compañeros concejales
A toda la ciudadanía a la Policía Nacional presente.

ROBIN ANDERSON HERNÁNDEZ REYES: muy buenos días señor
secretario, Un saludo para usted, para todos los
presentes, para la mesa directiva, a usted concejal
Chumi y concejal Ayala presidente y vicepresidente un
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saludo especial a los secretarios que nos acompañan
el día de hoy, veo el secretario de cultura,
secretario de desarrollo social, administración
municipal, también un saludo especial a la Policía
Nacional, a los medios de comunicación que nos
acompañan a cada uno de ustedes compañeros, el día de
hoy también felicitar a estos niños que nos acompañan
el día de hoy a los que no pueden estar presentes a
todos los niños de Bucaramanga en el mes del niño y a
todos sus acompañantes Dios bendiga a cada uno de
ustedes presente señor secretario y muy buenos días
para todos.
WILSON DANOVIS LOZANO JAIMES: No respondio mal
llamado.

LEONARDO MANCILLA ÁVILA: Buenos días para todos
saludos especiales a las personas de la
Administración que nos acompañan hoy, a los
invitados, a las personas que hoy están en las
graderías, también saludarlos saludar a la Policía
Nacional y a las personas que siempre siguen estas
transmisiones virtuales presentes señor secretario.
,
SILVIA VIVIANA MORENO RUEDA: presente.

CARLOS FELIPE PARRA ROJAS: buenos días a todos los
compañeros un especial saludo a todos los asistentes
presente.

WILSON RAMÍREZ GONZALES: Buenos días señor presidente
saludar muy Atentamente a los honorables concejales,
concejalas a las personas que nos visitan hoy a los
niños de las instituciones educativas del municipio
Bucaramanga que vinieron hoy a los señores
secretarios de despacho, presente señor secretario.

TITO ALBERTO RANGEL ARIAS: No respondio al llamado

JORGE HUMBERTO RANGEL BUITRAGO: Buenos días presentes
secretario saludo especial a mis compañeros miembros
del gabinete que nos acompañan hoy, a la empresa
LIBARDINO a Libardo Silvia a su familia, que grato
tenerlos hoy que nos acompañan, presente.

ANTONIO VICENTE SANABRIA CANCINO: secretario Buenos
días presente.

SECRETARIO: señor presidente le informo que el primer
llamado lista lo han contestado 15 honorables
concejales existiendo quórum decisorio y
deliberatorio
.
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PRESIDENTE: existiendo quórum decisorio y
deliberatorio señor secretario, leamos el orden del
día por favor.

SECRETARIO: Orden del día:

Primero: llamada lista y verificación del quórum.
Segundo: lectura discusión y aprobación del orden del
día.
Tercero: himno de la ciudad de Bucaramanga.
Cuarto: TEMA: desarrollo de la proposición número 49
aprobada en sesión plenaria el día 23 abril del 2023
presentada por el concejal Jorge Humberto Rangel
Buitrago, condecoración al Señor Libardo Silva orden
de Ciudad Bucaramanga. categoría del mérito
empresarial industrial y comercial.
Quinto: tema desarrollo la proposición número 41 del
2023 aprobada en sesión plenaria el día 17 de abril
del 2023 presentada por el concejal Carlos Andrés
Barajas herreño problemática infancia de
adolescencia.
Sexto: lectura documentos y comunicaciones.
Séptimo: proposiciones asuntos varios Bucaramanga
fecha 28 de abril del 2023 lugar en el salón de
plenaria Luis Carlos galán Sarmiento del Consejo
municipal de Bucaramanga hora 10 a.m. en punto
firmado por el presidente el honorable concejal
Javier Ayala Moreno y el secretario general Wilmar
Alfonso Palacio Verano, ha sido leído el orden del
día señor presidente.

PRESIDENTE: leído el orden del día lo aprueban los
honorables concejales.

SECRETARIO: ha sido aprobado el orden del día señor
presidente.

PRESIDENTE: continúe secretario.

SECRETARIO: Tercer punto: Himno de la ciudad de
Bucaramanga.

HIMNO DE BUCARAMANGA. (música)

PRESIDENTE: Señor secretario continuamos con el orden
del día.

SECRETARIO: Cuarto punto del orden del día, tema:
desarrollo de la proposición número 49 aprobada en
sesión plenaria el día 23 de abril del 2023
presentada por el concejal Jorge Humberto Rangel
Buitrago, condecoración al Señor Libardo Silva, orden
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ciudad de Bucaramanga, categoría al mérito
empresarial industrial y comercial.

PRESIDENTE: bueno vamos a darle la palabra a María
Paz, nuestra jefa de protocolo.

INTERVENCION DE MARIA PAZ: Buenos días, resolución
número 081/ 25 de abril del 2023 por medio de la cual
se otorga la condecoración orden ciudad de
Bucaramanga categoría al mérito empresarial
industrial y comercial, la mesa directiva del
honorable concejo municipal de Bucaramanga en
ejercicio de sus facultades legales reglamentarias y
considerando:
A. Que por acuerdo municipal 040 de 1999 se creó la
condecoración orden ciudad de Bucaramanga, categoría
al mérito empresarial industrial y comercial como una
distinción creada a incentivar y estimular a las
personas o instituciones que han dedicado su vida a
engrandecer el municipio a través del desarrollo
económico y social, realizando aportes de manera
significativa en beneficio de nuestra ciudad.
B. Que el señor Libardo Silva Vélez, se ha destacado
como emprendedor con una visión y un talento
artístico, decidiendo construir hace 12 años con
tenacidad y esfuerzo una empresa de moda y diseño
urbano, donde contribuye al municipio con el
desarrollo económico laboral y social trazando sus
estilos en la empresa LIBARDINO, fabricando miles de
prendas urbanas mensualmente, contando con el apoyo
de jóvenes de nuestra ciudad que creen que crecen
personal profesional y laboralmente.
C. Que el Señor Libardo Silva Vélez, con la fe, en
sus principios cristianos y espirituales de servicio
realiza donaciones en comida ropa y empleo a personas
en habilidad de calle permitiendo a estas almas tener
una segunda oportunidad para restablecerse en la
sociedad, bajo ese derecho humano de gozar una vida
digna, también logrando con su música de género
urbano transmitir mensajes espirituales.
D. Que en sesión plenaria se aprobó por unanimidad la
proposición presentada por el honorable concejal
Jorge Humberto Rangel Buitrago, del partido
conservador, de otorgar la condecoración según el
artículo 274, en mérito de lo expuesto:
Artículo primero: Resaltar con la orden ciudad de
Bucaramanga categoría al mérito empresarial
industrial y comercial al distinguido empresario
bumangués LIBARDINO, Libardo Silva Vélez,
Artículo segundo: hacer entrega de la correspondiente
en sesión plenaria que se llevará a cabo el día
viernes 28 /14 abril del 2023, en el salón Luis
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Carlos Galán Sarmiento, comuníquese y cúmplase. Se
expide en Bucaramanga a los 25 dias del mes de abril
del 2023, el presidente Javier Ayala Moreno, el
primer vicepresidente Luis Fernando Castañeda
Pradilla, el segundo vicepresidente Cristian Andrés
Reyes Aguilar, el secretario general Wilmar Alfonso
Palacio Verano y el ponente Jorge Humberto Rangel
Buitrago, a continuación, invito a dar unas palabras
a franklin Guevara presidente de la cámara colombiana
de la confección de Santander que se va a dirigir a
ustedes.

INTERVENCION DE FRANKLIN GUEVARA: Muy buenos días
honorables concejales de Bucaramanga quiero pedirles
su mayor atención para esto que les voy a decir la
industria nacional está concentrada en algunos
departamentos del país Valle del cauca, Antioquia y
Atlántico no es el caso de Santander, Aunque tenemos
industria nunca estaremos o por lo menos en los años
cercanos nos igualaremos a estos departamentos en
mención. Ahí es donde juega un papel muy importante
la industria manufacturera de la moda donde estamos
generando solo en los tres sectores principales más
de 150,000 empleos calzado confección y joyería el
70% de las joyas del país el 70% de las exportaciones
son de Santander del área metropolitana y otros
subsectores muy importantes como la industria gráfica
que depende la industria de la moda, como la
industria del plástico, como las litografías, que
crecieron y nacieron basado en la demanda de la
industria de la confección. hoy en día tenemos un
panorama bastante importante para nosotros pero a la
vez de prestar toda la atención de las
administraciones y de la gobernación, en Santander
todavía estamos muy dependientes de la industria de
la moda y otros departamentos están tomando la
delantera como son Tolima, como son norte de
Santander, Antioquia incluso Risaralda donde arropan
cobijan protegen ayudan a la industria de la moda
porque lo ven como un motor generador de empleo muy
importante para sus departamentos y es triste saber
que este no sea el caso de Santander afortunadamente,
tenemos seis eventos comerciales de calzado con
proyección nacional e internacional y no tenemos
ninguno de confección esta industria da ejemplos
maravillosos para nosotros como es el caso que
tenemos hoy del señor Libardo Silva, donde generó
algo que no sé si él entiende la magnitud de lo que
está sucediendo, pero en los 25 años que llevo en la
industria jamás había visto un fenómeno tan
importante incluso a empresas que le han invertido
mucho dinero al marketing a la publicidad y es lograr
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ser tendencia nacional, eso no se logra muy fácil es
más no he visto ningún ejemplo en Santander hasta el
momento todos vestimos o las empresas queremos vestir
a alguien le pagamos para que se ponga nuestras
prendas, el caso de LIBERTINO, es un fenómeno muy
interesante porque los artistas están a la espera de
las colecciones para vestirlas Y eso está sucediendo
gracias a que hoy en día es tendencia fenómenos a
nivel mundial como el de ágata Ruiz de la Prada, que
son los únicos que dicen la colección va a ser la que
yo me imagino eso es de rescatar y aplaudir para
Santander. pero también tenemos otros fenómenos,
otros casos tan importantes y hermosos que genera
esta industria hace 40 años un señor de los ranchos
de la transición un niño perdón quería una
oportunidad y no se la brindó el estado y la encontró
en un taller y hoy en día sus zapatos están en el
exterior en Europa y cuestan más de 1000 euros el
par, fenómenos nuevos como Madame Fashions una
empresa que hace un producto sin rotación como es la
ropa cristiana ese producto no tiene rotación, pero
se convierte en un fenómeno nacional y gracias al
apoyo del IMEBU. hay que decirlo participamos en
Colombia moda haciendo algo diferente que nunca se
había visto en el IMEBU gracias a las charlas acá a
las a los debates acá en el concejo y es que la
curaduría se le dejara la industria no a un
funcionario de la administración y marcamos
excelentes resultados con dos empresarios madame
Fashions fue imposible hablar con esta persona porque
estaba colapsado su Stan en Colombia moda. estos
ejemplos tenemos que destacarlos, Marcos un muchacho
de 22 años que es fenómeno en ropa de dama en
Medellín, cuando ellos ya son los reyes de la ropa de
dama aquí un santandereano un bumangués está haciendo
historia a nivel nacional y esas oportunidades la
genera esta industria, porque no protegerlas la
arropamos, la cuidamos como lo hace el Tolima, Norte
de Santander como hace Antioquia, la alcaldía de
Medellín le gira a Colombia moda $13,000 millones al
año porque eso tiene un retorno económico para la
ciudad en el 94 los empresarios se reunieron y
crearon un showroom denominado exposición
Internacional de la moda infantil, rápidamente en el
96 se posicionó como la feria infantil única en el
país y cuatro o cinco años después se posesionó como
la tercera en el mundo por debajo de la FIMI de
España de La piti y Bambino de Italia, la buena
noticia para Santander es que ese evento vuelve la
marca Amy vuelve a los confeccionistas y quiero
aclarar algo que se ha mencionado acá el evento Amy
no lo organiza Franky Guevara, yo no tengo ni idea de
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eso, ni es mío ni soy socio, ni participo en eso
simplemente gestionamos para que el evento se haga
con una copia de lo que se hizo en Colombia moda que
es un evento con un comité, donde tiene que entrar la
alcaldía, la cámara de comercio, todos los municipios
del área metropolitana y aquí quiero resaltar algo,
durante dos años ustedes son testigos que no pudimos
tener un espacio en NEOMUNDO, el año pasado se logró
algo muy importante y es que la oposición y coalición
firmaran un documento que nos abrieran que nos
abriera un camino en NEOMUNDO, ha sido muy difícil
porque todavía tenemos ese monopolio económico
comercial del pasado, todavía está latente y a pesar
de eso del documento que ustedes firmaron por tercer
año consecutivo nos quitaron el espacio, hoy en día
hoy en día tenemos el espacio pero gracias a que por
último en el último momento como último recurso
tocamos la puerta de la doctora Saray y hay que
reconocérselo gracias a la gestión de ella, hoy
tenemos fecha gracias al alcalde tenemos fecha pero
necesitamos más apoyo para para este evento y de paso
le hago el llamado al doctor Luis Carlos Silva que se
sume al evento internacional de moda infantil, para
que podamos nosotros volver a ser referentes a nivel
mundial en confección infantil moda Fest Colombia y
Amy Colombia vuelven este año gracias a ustedes y a
la gestión realizada por la doctora Saray Muchísimas
gracias.

INTERVENCION DE LA JEFE DE PROTOCOLO: a continuación,
las palabras del honorable concejal Jorge Humberto
Rangel.

INTERVENCION DEL H.C. JORGE HUMBERTO RANGEL: Bueno
muy buenos días pláceme saludar a todas las personas
que se encuentran presentes en el recinto supuesto
como dije al principio a la empresa libardino y hoy
también Estamos celebrando el Día del Niño
proposición del concejal Carlos Barajas por eso
también saludamos a todos los niños y niñas presentes
que hoy se encuentran en el recinto y quiero
dirigirme en unas cortas palabras a Libardo Silva a
quien es hoy el homenajeado el condecorado les cuento
que hace 12 años él empezó ese emprendimiento quedó
el LIBARDINO, lo empezó en el norte de Bucaramanga. y
sigue ahí y según el mismo seguirá ahí el resto de
tiempo que tenga esa empresa, porque ese es como su
corazón lo creó digamos en aras también tu enfoque
social que los empleados acá y muchos ciudadanos de
Bucaramanga conocemos ese enfoque social ayuda a
construir casas entrega de mercados y pues mucha
ayuda en el tema de empleo hoy genera cerca de 90
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empleos directos enfocado mucho a los jóvenes todo
del sector del norte de Bucaramanga 60 empleos
indirectos y datos muy bonitos y sorprendentes que yo
lo felicito a usted como como empresario Es que en la
nómina tenga personas que en algún momento estuvieron
en condición de calle sí que estuvieron en la
habitabilidad en calle y que usan empleados de la
empresa y trabajan en el horario de estampado de
bordado y que han podido crecer juntos a su familia y
yo creo que eso es lo que hoy en parte se le hace ese
reconocimiento. ese sentido social ese éxito
empresarial porque tiene ya tiendas físicas en
diferentes partes del país sobre todo enfocado en los
centros comerciales y además todo el tema de
franquicias y los que conocemos y traemos de redes
sociales sabemos que se mueve muy bien por ahí y está
dejando en alto ese sector que decía Frankie de las
confecciones en Bucaramanga. y que hoy yo como joven
no veo un líder así en marca sino solamente Libardino
que rompa esquemas y que romper esquemas es lo que
sirve para brillar en el país y en el mundo Así mismo
ha marcado una tendencia ya que Frankie también lo
explicó es difícil de hacer yo creo que hoy Libardino
no puede sacar digamos una nueva Biblia de
pantalonetas así sea totalmente diferente a las que
la tiene y lo más probable es que la impongan
Bucaramanga y marque esa tendencia no sé si ustedes
saben pero libardino que es de acá del norte de
Bucaramanga viste a muchos reguetoneros del país a
muchos influencers y también el gremio de la Champeta
en la costa pegado mucho este género urbano moda
urbana que ha generado Libardo Silva como empresario.
y así mismo que por eso fue que me interesó conocerlo
Es porque él se hace Llamar ese empresario de los
barrios marginados porque no se olvida de dónde nació
porque la empresa la tiene ahí porque sus empleados
son de allí y porque lo más bacano es la humildad y
el que la haya conocido se le reconoce una persona
que yo sepa no tiene los estudios de administración
de empresas. yo soy administrador de empresas cuando
conocí la empresa la tiene totalmente como uno le
enseñaron en la universidad por áreas por espacios
aparte la calidad del talento humano que tiene el
amor que le tienen a él y sobre todo que todo lo
marca diferente como para darles un ejemplo la
pasarela de modas de libardino no es que contraten
una agencia de modelos y demás si no hacen una
convocatoria por redes sociales cierto y ese día que
fui fue el día siguiente y de ahí digamos que aparte
de hacer los diferentes a pasarela de modas hay gente
de esos barrios que pueden salir también a otras
pasarelas después de LIBARDINO. porque se les da esa
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oportunidad que lo más probable es que ninguna otra
empresa le hubiese dado esa oportunidad de darse a
conocer de brillar y de salir de aquel sector tan
vulnerable que tanto este consejo hable y repite y
buscamos soluciones para tener Entonces yo creo que
lo que se resume ahí estimados compañeros y a todos
los presentes es que los límites no están en las
personas si no están en los entornos y que la mayoría
de las personas es esa media de la gente que
frecuenta la mayoría de tiempo o en ese entorno que
vive y que el secreto es ser exitoso de ser un gran
líder o ese reto es saltar ese entorno y usted lo
saltó y me alegra mucho Me alegra mucho que usted se
haga llamar un hombre de Dios yo creo que eso le
ayudó a usted a saltar ese entorno. y que usted es un
digno representante de Bucaramanga tiene un
compromiso no solamente con la ciudad si no con esa
familia que usted tiene que nos acompaña Hoy arriba y
que sé que digamos que los puede guiar y puede ser un
garante para que cumplan esos sueños que cada uno
tiene acá lo mismo para los niños y las niñas que
están presentes hoy que se den cuenta que uno sí
puede cumplir los sueños que sea te toca saltar ese
entorno y que no le tengas miedo al entorno y que
viven cada quien nace en un entorno distinto pero son
nuestras familias nuestros padres los que nos hacen
formar para saltar esos entornos Y ser exitosos en la
vida, yo siempre que intervengo los gracias a mis
padres por todos los que me han dado y que hoy me
tienen acá en el consejo Bucaramanga condecorando un
gran empresario humilde y con sentido social como lo
es Libardo Silva por eso para terminar quiero decirle
una frase Gabriel García Márquez dice con el tiempo
todo pasa he visto con algo de paciencia al
inolvidable volverse olvido y al imprescindible
sobrar por eso únicamente las acciones el buen legado
y el buen actuar son las únicas herramientas que la
vida nos dará para dejar un buen nombre un buen
legado de nuestra familia y por supuesto estar
tranquilos en nombre de Dios El día que nos toque
partir Muchas gracias.

INTERVENCION DE LA JEFE DE PROTOCOLO: ahora vamos a
dar paso a la entrega del pergamino y Placa al Señor
Libardo Silva por parte del honorable concejal Jorge
Humberto Rangel.

MUSICA
José por favor ponga el video

VIDEO
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INTERVENCION DE LIBARDO SILVA: les pido un aplauso
para Dios, que ha sido el manual para tomar las
mejores decisiones, aprender de nuestros errores y
reiniciarnos cada día, bueno gracias a todos, por
esta oportunidad, por este premio, que nos dan, por
el esfuerzo se hizo a título personal, pero realmente
debió haber sido a título de la empresa ya que se
conforma del esfuerzo de muchas personas, en mí
siempre fue el sueño, pero siempre conté con la ayuda
de mi comunidad el norte de Bucaramanga, talento de
ahí se creyó y se desarrollaron bastantes rubros como
el bordado del estampado el diseño gráfico la
fotografía la creación de contenido y pues estamos en
esto y disfrutándolo no estar en este momento
realmente es algo emocionante chévere que el gobierno
de alguna manera también escuche la voz del
empresariado que sale de sus tierras no. y pues sí
escuché bastantes aquí las personas representantes
que hablan sobre el tema del gremio, el gremio sí he
escuchado yo que está un poco en decadencia y me hice
la pregunta y por qué nosotros estamos creciendo,
entonces bueno voy a la palabra de Dios que dice que
bueno muchos caerán, pero tú te mantendrás y eso está
para todo el mundo quizás enfocarse en las malas
situaciones le quita uno la oportunidad de ver las
oportunidades y pues contentos y seguimos adelante
estamos tratando de poner en el foco a la ciudad de
Bucaramanga como una ciudad Industrial que es
creativa que genera moda y de esa manera empezar
también a vender la parte turística y la imagen de la
ciudad como algo Industrial ya en nuestro contenido
queremos empezar a hacer contenido sobre toda la
industria aquí local de Bucaramanga y empezar de
alguna manera atraer el enfoque hacia Bucaramanga.
todo mundo cuando piensa en moda piensa en Medellín,
pero realmente hoy en día le estamos ganando a ellos
lo que es el mundo urbano y lo que hacemos nosotros
estamos por encima de cualquier Marca a nivel
nacional. y pues queremos aprovechar esa oportunidad
para mostrar a Bucaramanga y es lo que estamos
haciendo es lo que estamos trabajando Tenemos muchos
sueños hoy queremos algo pero mañana queremos otra
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cosa las puertas están abiertas las redes sociales
dan ahora mucha visibilidad si usted tiene talento es
muy fácil que la gente lo vea y lo reconozca hoy en
día por medio de las redes sociales y es lo que
estamos aprovechando agradezco a todo a todos los
concejales por este llamado por este espacio y pues
como algo que les pudiera pedir sería que entre sus
planes entre su trabajo que es tomar buenas
decisiones para la ciudad se enfoquen en la
industria, ya que pues la industria trae seguridad
trae seguridad trae Salud Mental psicológica
crecimiento porque muchas veces Bueno hay mucha
inseguridad, pero si hubiera una economía fuerte
seguramente la seguridad mejoraría seguramente el
espacio de la salud mejoraría, el empleo, la parte
psicológica de la juventud de las familias, todo
mejoraría con una buena economía, entonces hay que
estar enfocados de alguna manera en cómo dar
herramientas a la industria de todo tipo para que se
mantenga se sostenga en estos tiempos que se habla de
crisis hay que ayudar a las Industrias para que
salgan adelante no sé ustedes todos tienen su propia
creatividad su propia capacidad para desarrollar Esos
planes entonces pues muchas gracias a todos un
aplauso para mi equipo de trabajo LIBARDINO, hoy nos
acompaña más o menos el 50% de la gente que trabaja
con nosotros, estamos activos Y pues Dios los bendiga
vamos a seguir trabajando por esta ciudad y por
Colombia.

PRESIDENTE: vamos a dar un receso Jorgito, para las
fotos y que usted se despida de sus invitados y
felicitaciones al condecorado, hoy verdad que es una
obra que hay que mostrar en la ciudad y en el mundo
felicitaciones.

PRESIDENTE: Nuevamente para todos los concejales para
todo el público presente les pido por favor silencio
para poder continuar con la plenaria señor secretario
haga verificación del quórum por favor.

SECRETARIO: llamada lista señor presidente:

MARINA DE JESÚS ARÉVALO DURÁN: presente.

LUIS EDUARDO ÁVILA CASTELBLANCO: muy buenos días para
todos los honorables concejales para los padres de
familia de estos niños a todos los niños presentes en
el día de hoy presente señor secretario.

JAVIER AYALA MORENO: presente.
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LUISA FERNANDA BALLESTEROS CAÑIZALES: presente.

CARLOS ANDRÉS BARAJAS HERREÑO: Carlos barajas
presente secretario.

JAIME ANDRÉS BELTRÁN MARTÍNEZ: presente señor
secretario.

LUIS FERNANDO CASTAÑEDA PRADILLA: secretario quiero
saludar a todos los niños y a todos los padres a mi
amigo Emmanuel Gómez Peñaranda que lo tengo aquí a mi
izquierda una bienvenida muy especial y a todas las
niñas y niños y padres que están hoy presente.

FRANCISCO JAVIER GONZÁLEZ GAMBOA: señor secretario
presente saludando a todos los niños y niñas que nos
acompañan hoy y a la niña Isabella Treviño que está
aquí hoy acompañándome.

ROBIN ANDERSON HERNÁNDEZ REYES: muy buenos días señor
secretario. como primero que todo como les había
dicho saludar a cada uno de ustedes a la
administración que nos acompaña el día de hoy a mis
compañeros los concejales, a los niños que nos
acompañan en esta mañana, a sus padres y sobre todo
Jenny Vanessa Contreras que está aquí al lado mío y
es mi protegida, presente señor secretario Buenos
días.

WILSON DANOVIS LOZANO JAIMES: Buenos días para todos
los niños y las niñas que nos acompañan hoy, un
saludo Aquí a Manuel Santiago que está a mi lado y a
todos los niños y niñas de Bucaramanga presente.
LEONARDO MANCILLA ÁVILA: muy buenos días Para todos
uno saludos a todas las personas que nos acompañan
hoy especialmente a nuestros niños y niñas a sus
papás a los profesores, también que nos estará
acompañando un saludo a las personas que siempre
siguen estas transmisiones a los niños que están allá
en las barras también en las escaleras un saludo
especial presente señor secretario.

NELSON MANTILLA BLANCO: Buen día saludar a todos los
presentes saludar al futuro de Bucaramanga, a
nuestros niños niñas a nuestros jóvenes hoy me
encuentro con el gobernador del instituto la nacional
de comercio y Alejandro hoy representa, hoy es
concejal por el partido maíz Alejandro gobernador,
pero cierto que sí, Bueno Bendiciones a todos los
niños y niñas en su día presente secretario.
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SILVIA VIVIANA MORENO RUEDA: Buenos días para todos y
todas para Santiago muy orgullosa de que esté hoy
representando los concejales de la liga y hoy que sea
de la voz de todos los niños presente,

CARLOS FELIPE PARRA ROJAS: buenos días para todos, un
saludo de bienvenida aquí al concejo de Bucaramanga,
Esperamos que este espacio sea de su provecho que
recuerden esta experiencia una bienvenida para Camila
que nos acompaña acá presente.

WILSON RAMÍREZ GONZALES: No respondio al llamado

TITO ALBERTO RANGEL ARIAS: buenos días señor
secretario, a todos los niños, Feliz día del niño que
Dios los bendiga, bienvenidos al concejo de
Bucaramanga, Qué bueno tenerlos aquí hoy estoy con
David diga hola saluda, David es un experto en
cuántica y le encanta la física, Así que hoy vamos a
tener un concejal súper preparado aquí escuchándolo
presidente Muchas gracias presente.

JORGE HUMBERTO RANGEL BUITRAGO: bueno Muy buenos
días a todos también saludar a todos los niños y
niñas que están presentes el día hoy con nosotros hoy
estoy con Elien Julieth Hernández, jefa del partido
conservador en el concejo de Bucaramanga y espero que
sea una próxima alcaldesa de esta ciudad bonita,
presente. bueno presente secretario un saludo
especial.

CRISTHIAN ANDRÉS REYES AGUILAR: no respondio al
llamado.

ANTONIO VICENTE SANABRIA CANCINO: secretario Buenos
días, un saludo especial para los compañeros, para
los funcionarios de la Administración, los padres de
familia y desde luego a los niños que hoy nos
acompañan en este hermoso evento me acompaña María
Angélica León, una niña que estudia en la institución
educativa Villas de San Ignacio, villas de san
Ignacio presente secretario.

SECRETARIO: señor presidente le informo que el
llamado lista lo han contestado 17 honorables
concejales, conmigo en la secretaría general del
Concejo municipal está la niña Sara Fernanda Quiñones
Godoy, quien va a fungir hoy también como secretaria
estudiante del colegio Gabriela Mistral, a quien le
doy la bienvenida al concejo municipal de
Bucaramanga, 17 honorables concejales contestaron el
llamado lista Señor presidente.
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PRESIDENTE: Existiendo quórum decisorio y
deliberatorio continuamos con el orden del día
secretario.

SECRETARIO: quinto punto del orden del día, tema
desarrollo de la proposición número 41 del 2023
aprobada en sesión plenaria del día 17 de abril del
2023 presentada por el concejal Carlos Andrés Barajas
Herreño, problemática infancia y adolescencia.

PRESIDENTE: tiene la palabra el honorable concejal
Carlos Barajas.

INTERVENCION DEL H.C. CARLOS ANDRES BARAJAS:
presidente Muchas gracias, muy honrado de estar en
esta mañana de viernes celebrando el día del niño y
de la niña, llevó tres años alzando la voz en el
concejo de Bucaramanga por los derechos de nuestros
niños y niñas, 7 años presidente ejerciendo mi
docencia como docente universitario inculcándole a
esos muchachos que en ese momento los tuve como
alumnos en un salón de clase dictándoles derechos de
familia diciéndoles la primacía inculcando la
primacía de derechos de nuestros niños y niñas y que
ellos son no como se dice en la calle que son el
futuro sino necesariamente son nuestro presente y lo
que hagamos hoy por ellos indiscutiblemente serán
ellos en el mañana. Por eso hoy quisimos y desde
luego le agradezco a usted presidente este espacio
quien sabiamente ha sabido organizar una agenda
agradecerle al vicepresidente Luis Fernando al
vicepresidente Cristian y a cada uno de los
compañeros, porque esta proposición no es solo de
Carlos Barajas, sino nuestra proposición es una
proposición de 19 concejales que al igual que yo le
apostamos a que en Bucaramanga nuestros niños y niñas
tengan una infancia feliz tengan esos derechos
fundamentales como prioridad y que desde la
administración municipal y desde el concejo de
Bucaramanga, tengamos ese enfoque de siempre
garantizarles a ustedes prioridad en el derecho como
la educación la salud la recreación el deporte y que
eso les permita a ustedes garantizarse como niño
felices, siempre les dicho y les digo a mis hijas
cuando las despiden del colegio se portan y ellas me
dicen bien y les digo al final la pasan y ellas me
responden divertido porque uno va al colegio a
estudiar pero también a pasarla divertido, por eso
tenemos ese logo que se llama infancia feliz y le
damos hoy la bienvenida a cada uno de los niños y
niñas que nos acompañan agradecerle al doctor Jairo
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que nos dispuso junto con John allá a la Secretaría
de Educación y su equipo para que con los rectores
organizáramos este encuentro agradecerle a los padres
de familia que tuvieron el espacio y sacaron el
tiempo para que nos acompañen hoy estos niños y niñas
agradecerle a cada uno los secretarios y los
directores de institutos descentralizados que
atendieron esta convocatoria para venir hoy a rendir
un informe no al consejo sino a los niños de
Bucaramanga, cada niño que está Hoy acá representa la
niñez de Bucaramanga agradecerle a la Policía
Nacional al doctor Manuel Vázquez secretario interior
a la delegada de comisarías de familia a nuestra
directora de bienestar familiar que también nos
acompaña Hoy acá es importante para nosotros y para
los niños de Bucaramanga tener esa representación del
bienestar familiar al doctor Jorge Neira secretario
de desarrollo al doctor Luis Carlos director del
Instituto municipal de cultura la doctora Nancy
secretaria de salud al doctor Jairo secretario de
educación son ustedes los garantes nos falta la
directora del INDERBU, esperamos que por favor llegue
porque también a ella le hicimos la invitación, son
ustedes los garantes de que desde las instituciones
del estado se les permita a los niños y niñas de
Bucaramanga disfrutar gozar y materializar sus
derechos por eso yo simplemente quiero señor
presidente alzar la voz por aquellos niños que hoy
son Víctimas de maltrato, son Víctimas de abusos y
pedirles a las instituciones a la fiscalía, a la
policía, a los jueces de la república, que actúen con
mano dura frente a aquellos maltratadores, porque
nuestros niños y niñas merecen toda la dignidad y
todo el respeto pedirle a los concejales que nos
acompañan hoy en toda la jornada para ellos hay una
silla dispuesta Ahí atrás y que por respeto a
nuestros niños nos quedemos hoy en toda la jornada
que los escuchemos y las escuchemos porque van a
participar de esta actividad muy dinámicamente, al
final tenemos cada concejal tiene un detalle muy
representativo para ustedes en reconocimiento junto
con el presidente les vamos a entregar un diploma de
exaltación por la participación hoy y al final les
tenemos un almuerzo con mucho cariño muy sencillo
pero en serio con mucho cariño.

Así que presidente le pido a usted que declare la
sesión informal para poder iniciar con nuestra
importante jornada de hoy y reiterar que ojalá todos
los concejales nos quedemos a esta jornada todo el
tiempo porque por respeto a nuestros niños Ojalá
estemos aquí todo el tiempo un feliz día y mil y mil
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gracias para ustedes y presidentes luego para usted
también.

PRESIDENTE: gracias honorable concejal Carlos Barajas
por su intervención, felicitarlo por está muy bonita
iniciativa, aprueban los honorables concejales sesión
informal.

SECRETARIO: han sido aprobada la sesión informal
señor presidente.

PRESIDENTE: Bueno entonces aprobada la sesión
informal Entrego el cargo de presidente a Emily
Valeria Rodríguez del colegio Las Américas que
empieza como presidenta del Concejo Bucaramanga
Valeria Emily Valeria Rodríguez.

PRESIDENTA INFANTIL: señor secretario haga el llamado
a lista de los concejales infantiles por favor.

SECRETARIO: José Luis por favor puede poner el himno
de Bucaramanga José Luis

HIMNO DE BUCARAMANGA (música)

PRESIDENTA INFANTIL: señorita secretaria haga
verificación del quórum.

SECRETARIA INFANTIL: Buenos días Señor presidente,
buenos días a todos los honorables concejales a todos
los concejalitos y concejalitas y a todos los padres
de familia y a los presentes, hago llamado a lista.

MARÍA ANGÉLICA LEÓN OVIEDO: presente.

TOMAS SANTIAGO ROA MESA: presente.

CRISTOFER DAVID MONTOYA ARCINIEGAS: presente.

HÉCTOR MANUEL COLMENARES RODRÍGUEZ: Buenos días para
todos y para todas presentes.

CAMILA ANDREA PÉREZ BUENO: presente.

MIGUEL SANTIAGO CAMACHO SÁNCHEZ: buenos días
presente.

LADY MARIÁNGEL CACIQUE MÉNDEZ: presente.

ANGELY VANESSA CONTRERAS MORALES: presente.
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EILEN YULIETH HERNÁNDEZ RUIZ: buenos días a todos
aquí presentes y también al concejo de Bucaramanga
presente.

ISABELA TRIVIÑO GÓMEZ: buenos días a todos los que
está acá presentes, presente.

YOHAN JOSÉ ÁLVAREZ BONILLA: presente para todos.

TIFFANY SOFIA SANJUAN MELGAREJO: presente.

ALEJANDRO GARCÍA NEIRA: buenos días y saludo a todos
los presentes que están acá, a los niños a los padres
de familia, Y presente.

SARA JULIANA HERNÁNDEZ QUINTANA: buenos días para
todos los presentes, presente.

EMILY VALERIA RODRÍGUEZ CALDERÓN: buenos días para
todos buenos días para el señor presidente y
presente.

JUAN FELIPE CADENA: presente.

LENIS VALENTINA ROJAS BARRERA: muy buenos días para
todos y presente.

DAVID CADENA CORTES: todo lo hago todo lo puedo
porque él vive en mí, presente.

EMANUEL GÓMEZ PEÑARANDA: buenos días para todos mis
nombres es Enmanuel presente, soy de la ciudad de
Bucaramanga de la institución educativa la normal
superior de Bucaramanga estamos muy cerca, muchas
gracias.

SECRETARIA INFANTIL: señora presidenta le informo que
han contestado 19 concejalitos a lista hay cuórum
decisorio y deliberatorio.

PRESIDENTA INFANTIL: existiendo cuórum decisorio y
deliberatorio continuemos.

SECRETARIA INFANTIL: estamos en el quinto punto
desarrollo de la preposición número 41 del 2023
aprobada en sesión plenaria del día 17 de abril del
2023, presentada por el concejal Carlos Andrés
Barajas Herreño, problemática infancia y
adolescencia.
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PRESIDENTA: algún concejal infantil quiere realizar
preguntas por favor alzar la mano, tienes la palabra
Saray Yuliana Hernández.

INTERVENCION DE: SARAY YULIANA HERNANDEZ: Quiero que
en mi colegio Oriente Miraflores que haya más
refrigerios Porque en mi salón y casi en todos los
salones no les dan refrigerios y para los niños que
no tienen plata para comprar en la cafetería ni
tienen lonchera en la casa pues no les dan.

PRESIDENTA INFANTIL: Isabella Triviño tiene permiso
para hablar.

INTERVENCION DE ISABELLA TRIVIÑO: la cancha de mi
colegio es demasiado pequeño y no podemos jugar tanto
y mi colegio es el Instituto San José de la Salle
sede C y los profesores los contratan demasiado tarde
y no y tenemos que aprender desde el principio de
año, Muchas gracias tengo discapacidad visual y los
profesores de braille los tiflólogos los contratos
demasiado tarde Gracias.

PRESIDENTA INFANTIL: hagan silencio por favor a
todos, hagan silencio por favor Para respetar la
palabra de los concejales gracias.

INTERVENCION DE ISABELLA TRIVIÑO: Buenos días mi
nombre es Isabella Triviño y estudio en el colegio
instituto San José de La Salle sede C, la cancha de
mi colegio es demasiado pequeña y los niños cuando
juegan se tropiezan y se estrellan y yo escribo por
el método braille y necesito un profesor que me
enseñe braille, yo necesito un tiflólogo que me
enseñe braille, pero los contratan demasiado tarde y
nosotros tenemos que estar aprendiendo desde
principio de año Muchas gracias.

PRESIDENTA INFANTIL: tiene la palabra Juan Felipe
cadena.

INTERVENCION DE JUAN FELIPE CADENA: mi colegio cuando
llueve y le cae agua en los salones porque no lo han
arreglado.

PRESIDENTA INFANTIL: tiene la palabra Héctor
Colmenares.

INTERVENCION DE HECTOR COLMENARES: buenas tardes, del
Día del Niño quiero que me regalen internet para mi
colegio más cupos de PAE y un transporte Muchas
gracias.
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PRESIDENTA INFANTIL: tiene la palabra Cristofer
David.

INTERVENCION DE CRISTOFER DAVID: yo les quería decir
que en mi colegio hay un salón que tiene el techo lo
tiene caído entonces para que arreglen eso y también
hay una zona que esa es la Zona Roja que trae puras
grietas y los niños se pueden rajar y que también
hagan el favor de arreglar una vara que está como
torcida en la cancha Y que por favor arreglen esos y
también necesitamos un salón más para los de quinto
tres Muchas gracias ay el nombre del colegio es
instituto Santo Ángel.

PRESIDENTA INFANTIL: Denis Valentina Rojas y por
favor los siguientes concejales que nombren primero
decir el nombre de esa institución gracias.

INTERVENCION DE DENIS VALENTINA ROJAS: muy buenos
días para todos vengo de la institución educativa
rural Vijagual sede I, esto para hablar sobre las no
hay mucha recreación en nuestro colegio, muy pocos
esto recreativo estudian arriba no tenemos muy pocos
balones solo nos queda uno para 42 para 42
estudiantes Muchísimas gracias.

PRESIDENTA INFANTIL: tiene la palabra David cadena.

INTERVENCION DE DAVID CADENA: pues que le hagan
mantenimiento a la sede y que nos prometieron que
iban a ayudar al colegio ya sea le prometieron algo,
pero no han hecho eso y que, si pueden conseguir el
profesor de educación física para primaria,
Santander.

PRESIDENTA INFANTIL: tiene la palabra Vanessa
Contreras.

INTERVENCION DE VANESSA CONTRERAS: Buenos días soy de
la institución Camacho Carreño y quiero preguntar
cuándo se entrega la sede A principal Porque dijeron
que la entregaban para mayo, pero todavía no se ve
que la entrega en mayo.

PRESIDENTA INFANTIL: tiene la palabra Johana Álvarez.

INTERVENCION DE JOHANA ALVAREZ: Hola tengo 10 años
soy del Instituto Tecnológico Eloy Valenzuela quiero
que mejoren el internet de mi colegio y los
computadores y que por favor limpien los tanques del
colegio del agua Muchas gracias.
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PRESIDENTA INFANTIL: tiene la palabra Tiffany San
Juan.

INTERVENCION DE TIFFANY SAN JUAN: buenos días yo soy
del colegio Damaso Zapata sede C y en mi colegio
necesitamos la ventilación y el internet Gracias.

PRESIDENTA INFANTIL: gracias tiene la palabra
Alejandro García.

INTERVENCION DE ALEJANDRO GARCIA: Buenos días yo
quiero hablar de mi colegio instituto técnico
Nacional de comercio que se está cayendo una pared en
las escaleras y por favor para arreglarlo Muchas
gracias.

PRESIDENTA INFANTIL: gracias tiene la palabra
Emmanuel Gómez mucho silencio por favor para poder
tener buen conocimiento de lo que quiere decir
Emmanuel gracias.

INTERVENCION DE ENMANUEL GOMEZ: Buenos días mi nombre
es Emmanuel, yo nací acá en la ciudad de Bucaramanga
y estudio actualmente en la escuela normal superior
de Bucaramanga, queda muy cerca de este lugar, y yo
pues empecé este año como lo he hecho todos los años
con interpretes desde el día en enero he contado con
el servicio de interpretación y eso me ha facilitado
poder cumplir mis sueños actualmente quiero ser
deportista profesional mi mamá pues es la que me paga
el curso Ella me ha dicho que sí hay posibilidades de
que por mi discapacidad pueda tener Otra como un
beneficio en el deporte, entonces pues quería
decirles, muchas Gracias a todos los alcaldes, que
han colaborado en todo mi proceso de formación porque
no es solo este año están bien todas las que hemos
recibido antes y al secretario de educación porque
este año empezamos desde primer día muy gentiles.

PRESIDENTA INFANTIL: Muchas gracias Emanuel y tiene
la palabra Tomás Santiago Roa.

INTERVENCION DE TOMAS SANTIAGO ROA: Buenos días
primero soy tomas roa del colegio liceo patria,
primero les Quiero agradecer por darnos la
oportunidad de participar en estas reuniones
importantes para la educación segundo quiero
agradecerles por el cambio de los techos o cubierta
de algunos salones y quiero pedirles que el cambio de
las cubiertas de otros de otros salones Porque
algunos salones de primerito tienen los salones un



CONCEJO MUNICIPAL DE BUCARAMANGA

ACTA CORPORATIVA DE SESIONES

Versión: 02
Fecha:

JULIO DE
2017

Código:
CPOL-FT-01 Serie: Página 22

de 42

FOLIO 1

poquito esto medio viejos y esto por ejemplo, uno le
da un balonazo o no sin querer votar o arriba y como
eso está medio cristalizado se puede romper y puede
hacer un daño muy grande, tercero los quiero pedirte
por favor esto reparen en el parque de los niños de
preescolar porque el arenero de ellos se le rompió
completamente se le salió toda la arena y todo y todo
okey Y cuando llueve y ahí con mucha agua, llega al
parque y a veces lo daña y quiero por favor que nos
den PAE a todos porque a veces los niños no tienen
esto dinero o no les dan esto comida y algunos niños
que no necesitan la el PAE esto que lo regalen a
alguien que lo necesita o que solamente lo devuelvan.
y pues esto los salones que están esto los techos Ya
están O cubiertas ya están reparadas por si acaso no
le dan en la cancha de cemento por favor la reparen y
allá en donde está los salones nuevos con los
cuidados nuevos, toca ponernos mayas porque Dios no
le da un balonazo se van a gastar más rápido y por
favor pongan rejas para eso Y eso Y eso sería todo lo
que yo quiero pedir gracias.

PRESIDENTA INFANTIL: muchas gracias Tomas por su
intervención tiene la palabra Vanessa Contreras.

INTERVENCION DE VANESSA CONTRERAS: yo quería decir
que en los salones pongan ventiladores porque en los
salones hace mucho calor y son muy pequeños también
por ejemplo nuestro salón no tenemos profesor de
educación física y nos tocaba la profesora no lo da a
nosotros Entonces yo quisiera que nos pusieran
profesor de educación física, soy de la Camacho
Carreño, también que pusieran internet en la sala de
informática, porque hay computadores que tampoco que
no sirven entonces algunos niños tampoco pueden
participar cuando vamos a la sala de informática y
que los pupitres están muy Rayados y desgastados
entonces quisiera cambiarlos por pupitres nuevos
gracias.

PRESIDENTA INFANTIL: gracias Vanessa recordar a todos
los concejales decir el nombre de su institución
tiene la palabra Eilen Hernández.

INTERVENCION DE EILEN HERNANDEZ: concejo de
Bucaramanga me gustaría pedir para el colegio minuto
de Dios café Madrid, un kit de robótica para seguir
participando en competencias ahorita mismo mi
hermanita Lesli Saray Está compitiendo para traerles
a toda Bucaramanga y a nuestro colegio minutos café
Madrid darles el primer puesto Muchísimas gracias.
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PRESIDENTA INFANTIL: gracias Eilen, tiene la palabra
Manuel Camacho.

INTERVENCION DE MANUEL CAMACHO: Buenos días vengo del
colegio Campohermoso y de regalo del día del niño
quiero que nos den Internet a nuestra sala
informática y que nos den un techo en el salón en el
patio de educación de Educación Física gracias.

PRESIDENTA INFANTIL: gracias Manuel y te voy a dar
nuevamente la palabra para que intervengas.

INTERVENCION DE MANUEL CAMACHO: Bueno en mi colegio
del instituto santo Ángel.

INTERVENCION DEL H.C. CARLOS BARAJAS: Manuel espera
un momento yo les agradezco que hagamos silencio
porque los niños hablan pasito y la intención es que
los secretarios y secretarias y directores que están
acá escuchen por eso les agradezco silencio porque
esto que están diciendo nuestros niños y niñas es muy
importante para poder resolver lo que ellos piden
hagamos silencio por favor.

INTERVENCION DE DAVID CAMACHO: bueno en mi colegio
del instituto santo ángel necesitamos reparar una
pared detrás del salón ese que tiene el techo caído
lo mismo le sucedió a la pared Se le cayó un pedazo y
necesitamos transporte para nuestro colegio Muchas
gracias y yo soy del instituto Santo Ángel Muchas
gracias.

PRESIDENTA INFANTIL: Gracias David y tiene la palabra
Manuel Camacho por favor hacer silencio para prestar
bien las palabras de los concejales.

INTERVENCION DE MANUEL CAMACHO: Vengo del colegio
Campohermoso y como regalo el Día del Niño quiero que
nos den internet para nuestra sala informática y que
en el patio de Educación Física nos den un techo para
no para no quemarnos Gracias.

PRESIDENTA INFANTIL: muchas gracias, le otorgo la
palabra a Saray Hernández.

INTERVENCION DE SARAY HERNANDEZ: Bueno yo soy de
oriente Miraflores sede A y nosotros necesitamos que
nos haga el favor, nos pongan internet porque no hay,
para hacerlo de informática, porque nosotros
necesitamos aprender más cosas y también que nos
hagan el favor de quitar unas barreritas de ahí
porque cuando hacemos educación física, Bueno un día
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un amiguito mío pues se rajó la ceja y le quedó
sangrando ahí y le dejó una herida gravemente,
entonces que nos hagan el favor y en la sede B que
nos la reparen y porque hay unos roto ahí y se puede
caer la pared que es el Oriente Miraflores sede B por
favor.

PRESIDENTA INFANTIL: muchas gracias Saray Hernández
tiene la palabra Lady Cacique.

INTERVENCION DE LADY CACIQUE: Buenos días Yo vengo
del colegio fe y alegría y quiero pedir que arreglen
los baños gracias.

PRESIDENTA INFANTIL: muchas gracias Lady tiene la
palabra Camila Pérez.

INTERVENCION DE CAMILA PEREZ: Muy buenos días mi
nombre es Camila Andrea Pérez bueno y lo que me
gustaría que arreglaran es el PAE porque a veces dan
poca fruta y la mandarina la dan Muy seca segundo me
gustaría que arreglaran la bomba del tanque de agua
del colegio porque cuando se va el agua Nos quedamos
sin clases, tercero me gustaría que arreglan los
pupitres y las sillas porque la mayoría están
partidas y cuarto me gustaría que arreglaran el
picnic porque hay pasto y no se notan los huecos y
ahí hay muchos niños que se han caído Muchas gracias.

PRESIDENTA INFANTIL: muchas gracias Camila tiene la
palabra María León.

INTERVENCION DE MARIA LEON: buenos días vengo del
colegio villas de san Ignacio y quiero pedir Internet
Porque allá en el colegio tenemos computadores, pero
no hay internet y también enchufes porque hay
poquitos enchufes gracias.

PRESIDENTA INFANTIL: Muchas gracias María, tiene la
palabra Johan Álvarez.

INTERVENCION DE JOHAN ALVAREZ: Hola yo soy del
Instituto Tecnológico Eloy Valenzuela, quiero que
haya internet en todas las sedes para hacer mejor la
informática y también computadores y que limpien los
tanques del agua.

PRESIDENTA INFANTIL: Gracias Johan tiene la palabra
Tiffany San Juan.
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INTERVENCION DE ALVAREZ: y el internet el internet y
los computadores y que le den PAE a todos los niños
sin excepciones.

PRESIDENTA INFANTIL: Muchas gracias Johan tiene la
palabra Tiffany San Juan.

INTERVENCION DE TIFANNY SAN JUAN: buenos días quiero
que por favor arreglen rápidamente el colegio Damaso
zapata sede A, porque tiene una necesidad los
estudiantes gracias.

PRESIDENTA INFANTIL: gracias Tiffany tiene la palabra
Sara Fernanda.

INTERVENCION DE SARA FERNANDA: Buenos días Vengo al
instituto educativo Gabriela Mistral y quisiera pedir
que hagan limpieza o cambien la batería sanitaria y
que les pongan techo a las canchas porque en las
actividades nos toca el sol y al agua y que agreguen
agua potable porque no sale con cloro gracias.

PRESIDENTA INFANTIL: muchas gracias Sara tiene la
palabra Lenis Valentina.

INTERVENCION DE LENIS VALENTINA: muy buenas muy
buenos días Esto es para la problemática sobre el PAE
que las cosas no están llegando dañadas la
manipuladora es todo cuando la llaman lo del PAE este
deja el PAE no se han ido bueno Es sobre sobre el
transporte que no nos hacen el favor y nos suben solo
llega el transporte hasta la sede A, para comentar
que esto que para que los hagan el favor y nos ayuden
con el transporte que nosotros nos queda muy lejos
para eso, Muchísimas gracias.

PRESIDENTA INFANTIL: muchas gracias Lenny tiene la
palabra David Cadena.

INTERVENCION DE DAVID CADENA: pues que ayuden las
canchas, que nos den agua potable, a las a las sedes
de Santander que tengamos botiquines de primeros
auxilios y que cuiden el páramo y no le hagan
fracking.

PRESIDENTA INFANTIL: Muchas gracias David tiene la
palabra Eilin Hernández.

INTERVENCION DE EILIN HERNANDEZ: consejo también me
gustaría más muchachas del aseo para mantener limpia
nuestro colegio también me gustaría que nuestro que
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por fuera nuestro colegio o sea el exterior esté más
limpio para cuidar el medio ambiente también quisiera
también quisiera tener más juegos para hacer
ejercicio en educación física porque tenemos muy
pocas Muchísimas gracias.

PRESIDENTA INFANTIL: muchas gracias tiene la palabra
Alejandro García.

INTERVENCION DE ALEJANDRO GARCIA: buenas yo quiero
hablar sobre mi colegio instituto técnico Nacional de
comercio que arreglen una llave del segundo piso que
se estalló y se inundó el baño y que también manden a
las aseadoras a los colegios que tampoco se está
haciendo aseo Gracias.

PRESIDENTA INFANTIL: silencio por favor para para
prestar bien las palabras de los concejales Gracias
tiene la palabra Emmanuel Gómez.

INTERVENCION DE ENMANUEL GOMEZ: Bueno ahora
escuchando los quise agregar algo y es que pues mi
pasión es el fútbol en la escuela nosotros tenemos
una cancha sintética y nos ha pasado mucho servicio
la hemos utilizado muchas veces pero precisamente por
eso he visto que en algunas zonas se ha deteriorado y
algunas zonas de la cancha sintética nos ha prestado
muchos servicios y lo hemos utilizado muchas veces
pero precisamente por eso he visto que en algunas
zonas se ha deteriorado y se han hundido entonces
pues ahora aprovecho el espacio para decir que
también hagamos mantenimiento que sí la tenemos al
servicio pero queremos que funcione 100% siempre
Muchas gracias.

PRESIDENTA INFANTIL: muchas gracias Enmanuel tiene la
palabra Isabella Triviño.

INTERVENCION DE ISABELLA TRIVIÑO: Buenos días mi
nombre es Isabella Triviño, en mi colegio y me salón
necesitamos más ventanas porque cuando estamos,
Incluso prendemos el aire y no y no nos refrescamos
hace demasiado calor, entonces necesitamos más
ventanas y también quiero pedir por favor que pongan
señalizaciones más señalizaciones para los invidentes
en los órdenes de la calle y que los y que los hagan
más grandecitos para que cuando haya mucha gente uno
no se choque con ellos con el bastón por favor
Gracias.

PRESIDENTA INFANTIL: muchas gracias Isabela tiene la
palabra Vanessa Contreras.
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INTERVENCION DE VANESSA CONTRERAS: Buenos días soy de
la institución educativa Camacho Carreño nuevamente
en quiero decir que en el PAE están dando mucho dulce
Entonces quiero que lo cambiarían por algo más
Salado, porque están dando mucho dulce, o que lo
diera muy variado Porque tanto dulce hace daño.

PRESIDENTA INFANTIL: muchas gracias Vanessa tiene La
palabra Camila Pérez.

INTERVENCION DE CAMILA PEREZ: muy buenos días vengo
de la institución Centro Educativo rural el Pablón
nuevamente quiero que también fumiguen en la
institución porque hay muchos zancudos Muchas
gracias.

PRESIDENTA INFANTIL: muchas gracias Camila tiene la
palabra Héctor colmenares.

INTERVENCION DE HECTOR COLMENARES: buenas tardes, que
arreglen los pupitres, que también arreglen los
computadores que faltan mejorar el jardín, esto
reiterar el internet, cupos para el PAE que no
alcanzan para el tercero y cuarto y quinto también un
transporte no tener que también los demás sonidos
para las izadas de bandera, no nos den no nos dan
merienda.

PRESIDENTA INFANTIL: Muchas gracias Héctor tiene la
palabra Tiffany Sofía San Juan.

INTERVENCION DE TIFFANY SAN JUAN: buenas por favor Yo
quisiera más seguridad fuera de mi colegio Damaso
Zapata sede C y que están hay muchos jóvenes fumando
marihuana y mucha inseguridad Gracias.

PRESIDENTA INFANTIL: muchas gracias Tiffany tiene la
palabra Tomás Roa.

INTERVENCION DE TOMAS ROA: y les quiero comentar otra
cosa que haya más salas de informática y que haya
seguridad por al frente del colegio porque a veces
como a veces se roban los niños o a veces a veces las
personas que Comen el pare y esos pueden atropellar a
las personas Gracias y les Quiero agradecer a ustedes
porque ustedes nos están ayudando a saber las cosas
de los niños para ayudarnos en la educación, gracias.

PRESIDENTA INFANTIL: muchas gracias Tomás tiene la
palabra María León.
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INTERVENCION DE MARIA LEON: también le quiero pedir
al secretario de educación, Porque en mi colegio
Villas de San Ignacio hay pupitres que están dañados.

PRESIDENTA INFANTIL: Gracias María tiene la palabra
Elián Hernández.

INTERVENCION DE ELIAN HERNANDEZ: soy del colegio
minuto de Dios café Madrid nuevamente también me
gustaría seguridad por fuera de nuestro colegio que
haya más policías cuidando para que no haya más
violaciones etcétera, También me gustaría
ventiladores en nuestro colegio computadores y wifi
para todos los colegios Muchísimas gracias.

PRESIDENTA INFANTIL: muchas gracias Elien tiene la
palabra Johan Álvarez.

INTERVENCION DE JOHAN ALVAREZ: Hola doctor Jairo por
favor pinte la cancha de la Sede B del salesiano y
haga limpieza afuera de las tres sedes gracias.

PRESIDENTA INFANTIL: gracias Johan tiene la palabra
Saray Hernández.

INTERVENCION DE SARAY HERNANDEZ: afuera de nuestra
escuela había un Yo pensé que era un niño que estudia
por la noche no, pero en realidad era un ñero y tiró
un cuchillo donde estaba una señora y le dijo les
dijo a los profesores Entonces lo regañaron entonces
que pongan más seguridad en nuestra escuela porque en
vez de un adulto sería un niño chiquito entonces que
me hagan el favor Gracias.

PRESIDENTA INFANTIL: muchas gracias mi derecho de
petición me llamo Emili Valeria Rodríguez estoy en el
colegio la institución educativa las américas y mi
derecho de petición sería, que limpiaran los tanques
de agua para nuestra salud que tengamos buena salud y
buenos un buen ambiente, Cuidemos nuestro ambiente
también quisiera pedir que arreglaran nuestros baños
ya que nuestros baños ya están muy defectuosos no
tienen las necesidades para nosotros, también
quisiera pedir que como cada uno tiene sus derechos y
cada uno Nuestros valores tuviéramos internet en
nuestra institución y también que nuestros salones
estuvieran buen mantenimiento para la imagen de
nuestro colegio Muchas gracias, cierra Emmanuel Gómez
silencio por favor para poder apreciar bien la
palabra de Enmanuel.
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INTERVENCION DE ENMANUEL GOMEZ: Finalmente quisiera
contarles que mis papás son sordos en mi casa
hablamos en lengua de señas todo el tiempo y estar en
un colegio donde mis profesores mis compañeros y mis
compañeros de clase son sordos para mí ha sido una
experiencia muy significativa en la casa hablo en
señas en el colegio hablo en señas Y eso es gracias
al reconocimiento a la lengua de señas que a nosotras
las personas sordas ya todos entienden que esa es la
forma de comunicarnos nuestra primera lengua que la
institución donde estudiamos gracias al secretario de
educación, también que está aquí presente que ha
hecho posible que en todos los espacios donde yo
estoy educativo siempre hablan en lengua de señas Y
tenemos accesibilidad, Muchas gracias.

PRESIDENTA INFANTIL: muchas gracias Emanuel, en este
momento tiene el uso de la palabra la administración
municipal para que brinda el informe a todos los
niños, niñas y adolescentes del municipio de
Bucaramanga, presidente para una moción, Cuál es la
moción la moción una última cosa ayuda para que las
obras que nos permiten nos prometieron en la sede
principal sean arregladas en el auditorio y otros
espacios realizar obras de mantenimiento pintura
arreglo de pupitres especialmente en la sede C
Gracias Damaso Zapata gracias.

INTERVENCION DEL SECRETARIO DEL INTERIOR: MANUEL
VASQUEZ: me complace mucho hoy haber sido convocado
junto con todo el equipo de gobierno de la alcaldía
de Bucaramanga porque hemos sido convocados Gracias
presidenta del Concejo una niña muy pilosa gracias a
los concejalitos y concejalitas porque ustedes hoy
tienen poder y ese poder se mantendrá y se va a
mantener porque para Bucaramanga la administración el
consejo y para todo el país los más importantes son
los niños niñas y adolescentes quiero agradecerles
también porque lo que se hace de esta administración
Es gracias a lo que ustedes concejalitos y
concejalitas han aprobado el plan de desarrollo la
ruta del gobierno durante estos cuatro años es
gracias a ustedes porque se ha necesitado un
presupuesto que ustedes lo han autorizado y lo han
autorizado porque son conscientes de que la inversión
es para invertir en los niños para que los colegios
tengan más capacidad para que los colegios tengan más
computadores para que la alimentación No falten los
niños porque si hay desnutrición esa desnutrición va
a hacer que se disminuya la capacidad cognitiva y que
los niños y niñas no puedan aprender de la misma
manera y de Y por esa consecuencia van a dejar de ser
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competitivos hoy ustedes mismos han forjado ese
futuro, porque ustedes van a ser el relevo
generacional Y ser el relevo generacional es verlos
como hoy están tan empoderados son los concejalitos y
los concejalitas pero también tienen que ser la
alcaldesa o el alcalde También tienen que ser los
líderes comunitarios ese ser el relevo generacional
también tienen que ser los policías los soldados los
estudiantes los profesores Y ustedes están pidiendo
seguridad eso me compete porque funjo como Secretario
del interior y pedir seguridad y tranquilidad para
una ciudad es empezar con los niños niñas y
adolescentes y a los niños hay que cuidarlos desde el
interior de la familia. por eso pedimos y trabajamos
siempre en consolidar un matrimonio muy Unido
consolidado entre padres de familia y nosotros las
autoridades en el municipio y también con las
autoridades de investigación policías de prevención
con ellos es que trabajamos por ustedes, aquí la
alcaldía Qué ofrece y Qué es la cuál es la respuesta
que un niño encuentra en su casa hay seguridad porque
puede haber inseguridad en un niño lo cual por un
invitado del hermano de la hermana a la casa lo pueda
ver por un invitado de los padres de familia lo pueda
ver por cualquier persona y si en la casa no nos
escuchan que alguien quiere abusar de nosotros que
debemos hacer comunicar a la policía de infancia
adolescencia comunicar a la comisaría de familia
porque en este lugar se protegen los derechos de los
niños niñas y adolescentes y cuál es la forma de
comunicarnos sencillo en la escuela se le dice al
profesor a la profesora, profesora, profesor es que
está pasando algo, está ocurriendo algo, que afecta
mi tranquilidad y mi seguridad en la casa y mis
padres no me están creyendo, entonces la profesora se
comunica con la comisaría de familia, y la doctora
Silvia, acompáñeme por favor doctora Silvia, que
coordina todo este equipo ella inmediatamente se va
con una psicóloga a escuchar la niña para analizar y
hacer creíble la alerta que nos están dando de esta
manera protegemos los derechos, hay que un invitado
de mi mamá ese invitado puede abusar de la niña o el
niño o una invitada de mi papá todas esas alertas las
escuchamos Y ustedes no las pueden callar doctora
Silvia, cómo más se pueden comunicar los niños y las
niñas porque hoy los concejalitos les van a compartir
a todos sus compañeros en Bucaramanga en la escuela
en el parque cómo lo pueden hacer.

INTERVENCION DE LA DOCTORA SILVIA: bueno concejalitos
es muy importante que no nos quedemos callados frente
a situaciones que nos hacen daño, si alguna persona
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quiere tocar nuestras partes íntimas o nos quiere
invitar a hacer cosas que no queremos, es importante
que lo manifestemos a nuestras mamás papás abuelos
tíos cuidadores que estén en ese momento Y por
supuesto en la institución educativa, para que de
esta manera los adultos puedan reportar a las
autoridades competentes y nosotros actuar en el
restablecimiento de sus derechos y en la protección
de ustedes porque lo que más nos importa a nosotros
es su bienestar y por eso trabajamos todos los días
en nuestras comisarías de familia 24 horas los siete
días de la semana, Así que no se queden callados
cualquier cosa que a ustedes les parezca extraña por
favor es importante que lo hablen Para que todos
podamos trabajar en la protección de sus derechos.

INTERVENCION DEL SECRETARIO DEL INTERIOR MANUEL
VASQUEZ: óigalo bien si hay un dolor en mi cuerpo y
no estoy en mi casa estoy en otra familia o estoy en
el colegio o en cualquier otro lugar nadie podrá
tocar, Ni mirar el cuerpo de ustedes sino mamita Nada
más la mamita y una hermana adulta si alguien
diferente tampoco el médico Sin la compañía de la
mamita porque su cuerpo es sagrado porque su cuerpo
es un templo el secretario del interior no puede ir
si ni siquiera a insinuarlo porque eso constituye un
delito y hay que denunciarlo y no podemos permitir
que sigan abusando de nuestros niños y niñas y
adolescentes porque aquí hemos protegido tantos en lo
que va corrido de este año de este gobierno que los
hemos salvado, pero gracias a la alerta que ustedes
mismos han proporcionado a través de estos canales de
comunicación, Cómo más nos están protegiendo si la
alimentación. tiene que ser la mejor y de eso les va
a hablar nuestro secretario de educación, Sí claro
También queremos llegar con campañas, ¿Pero hay
computadores suficientes? Sí claro, anteriormente
para un computador eran más de 10 niños hoy en las
escuelas públicas de Bucaramanga ya son menos los
niños entre dos y tres niños por un computador y
estamos coordinando ver cómo llegamos con
orientaciones de seguridad de prevención en
ciberseguridad Por qué Porque a través de las redes
sociales los delincuentes están queriendo confundir a
los niños y a las niñas y les quieren decir Ay los
invitamos a un reto, qué tal si pruebas esto, qué tal
si te generas esto en tu cuerpo y los niños
confundidos pueden ser víctimas y después van a
sentir temor de decirle a sus padres, ahí en el
colegio pueden también llegar a un psicólogo a una
psicóloga o a la profesora para decirle tengo miedo
de compartirle esto porque fue una influencia mía y
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no quiero que mi papá y mi mamá sepan entonces viene
comisaría familia la policía de infancia adolescencia
y le hacemos entender a papito y mamita que el niño
no tenía esa intención que el niño fue confundido por
unos delincuentes que todos los días quieren llegar a
ustedes para explotarlos a través de la pornografía
infantil y reitero por eso es que su cuerpo es un
templo, nadie lo puede mirar nadie lo puede tocar
sino la mamita Nada más y ya la mamita indicará se
autoriza a un médico a cualquier otra persona, pero
Hay que cuidarlo, también como más nos van a cuidar
en los parques si se están renovando y remodelando
los parques de la ciudad para que ustedes vayan y ahí
se van a encontrar también con unos programas que son
los de deporte cultura y mucha ocupación para que los
parques no sean ocupados por esas personas que
quieren utilizarlos para consumir sustancias
estupefacientes y a los niños cómo vamos a evitar y a
impedir que ellos no accedan al consumo porque los
delincuentes los están induciendo a que consuma sus
consuman sustancias de estupefacientes Y qué ocurre
cuando eso se presenta Pues que el niño pierde la
capacidad cognitiva, física, no va a poder entender
el estudio no va a poder llegar a obtener más
conocimiento y finalmente termina es sirviéndole a
los mismos delincuentes y los niños no están para ser
confundidos, ni para instrumentalizarlos, por eso es
que llegamos con campañas de prevención a los
colegios para decirles que no se pueden dejar
confundir y también tenemos otros y muchos programas
desde nuestros gestores de convivencia que están es
pero orientados a los niños niñas y adolescentes,
porque la vida es Sagrada y porque la vida hay que
protegerla desde los niños niñas adolescentes, Tengo
tantas cosas por seguirles compartiendo que hoy
Quiero despedirme agradeciéndoles que estén y que
piensen en el futuro de Colombia y de Bucaramanga
porque esta comunicación Va a continuar desde las
clases a donde me encanta decirles a los rectores que
me permitan compartirles toda la experiencia que
tengo para que no vayan a abusar de los niños niñas
adolescentes, también en el auditorio con los papitos
y las mamitas para decirles Cómo es que todos debemos
trabajar por salvarlos a ustedes porque el futuro de
Colombia y del mundo estén ustedes, la educación hoy
es básica primaria bachillerato, pero ustedes también
van a llegar a la universidad privada y pública y van
a hacer un talento tan atractivo que los va a traer
el mundo los países quieren los niños de Bucaramanga
Colombia los necesita Bucaramanga porque ustedes
reitero son el relevo generacional y van a ser los
que van a manejar y a ser sostenible este país y a la
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ciudad de Bucaramanga la ciudad bonita de Colombia y
El mundo porque ustedes la van a sostener un aplauso
para mis concejalitos y concejalitas Muchas gracias.

PRESIDENTA INFANTIL: muchas gracias secretario
interior Manuel Vázquez, tiene la palabra el
secretario de educación Jairo González, tiene 2
minutos para compartirnos sus palabras gracias.

INTERVENCION DEL SECRETARIO DE EDUCACION, DOCTOR
JAIRO GONZALEZ: con los dos minutos el saludo la
razón de nosotros los educadores son ustedes, la
vocación el día a día de levantarnos a pensar y a
repensarnos Cómo mejorar nuestros procesos académicos
son ustedes los chicos, Feliz día del niño agradezco
a los concejales haber tomado esta iniciativa al
concejal Barajas, por la invitación a hacernos
partícipes en esta experiencia significativa que yo
sé que no se les va a olvidar a ustedes en ningún
momento, para nosotros generar esta experiencia es
que los muevan que los saquen del contexto escolar es
lo que buscamos día a día, porque son lo que les
queda a ellos En su memoria y los lleva a generar
nuevas expectativa nuevas recursos nuevos los para su
creatividad, eso es lo que buscamos nosotros en un
aula de clase mover a los chicos ustedes creo que lo
bien lo han hecho hoy, la verdad la tarea es bastante
la que nos dejan ustedes hay cosas que nos competen a
nosotros hay cosas que les competan los rectores, Hay
unos rectores que nos acompañan hoy sí y yo quisiera
que vinieran un momentico acá los rectores que nos
acompañan porque ellos son los que han escuchado en
gran parte de lo que aparece acá que ustedes en el
día a día Encuentra sí que para nosotros a veces pasa
desapercibido para ustedes supremamente importante,
importante un grifo importante una Gotera importante
un baño importante el arreglo del césped de una
cancha, nosotros a veces eso lo pasamos
desapercibido.

PRESIDENTA INFANTIL: secretario tiene un minuto para
el cierre.

INTERVENCION DEL SECRETARIO DE EDUCACION DOCTOR JAIRO
GONZALEZ: gracias yo ese minuto quiero regalárselo a
las rectoras para que nos Comenten y tengan un
contacto con ustedes en desde la institucionalidad
muchas gracias y feliz día a los niños.

INTERVENCION DE LOS RECTORES: buenos días señores
concejales, qué orgullo estar aquí presente delante
de ustedes Mi nombre es Danilú Salgarin yo soy la
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rectora del INEM, la esencia de las instituciones
educativas son los estudiantes por ustedes y para
ustedes trabajamos ustedes se merecen los aplausos
son las personas que de verdad le dan la vida a la
institución educativa, Mis respetos para todos
ustedes el que estén aquí es motivo de alegría porque
nos están representando sus inquietudes también son
las nuestras también las transmitimos, en el INEM
tenemos 5800 estudiantes aproximadamente existen
estudiantes procesos de inclusión y por ellos
trabajan trabajamos por ellos para que la educación
realmente sea una educación de calidad necesitamos
infraestructura así como ustedes lo dicen necesitamos
espacios que en los cuales ustedes puedan desarrollar
sus potencialidades y sus habilidades pero también
necesitamos espacios en los que la convivencia sana
sea el motor de las instituciones muchas gracias a
ustedes y los dejo en compañía de Paola.

INTERVENCION DE LOS RECTORES: Muchas gracias rectora
Dani, un saludo muy especial honorables concejalitos
honorables concejalitas y honorables concejales a
todos Quienes se encuentran en este recinto un saludo
y mi agradecimiento por esta invitación, soy Paola
Núñez rectora encargada de la institución Santa María
Goretti y hoy pues en este día en el que me siento
honrada de poder dirigir a estos niños y niñas
presente y futuro de nuestra ciudad y del país, estas
palabras No solo quiero desearles un feliz día de la
niñez, sino reiterar el compromiso que todos los
rectores y rectoras de la ciudad tenemos con ustedes
los niños y las niñas, el himno de la ciudad que hoy
hemos entonado dice algo que quiero rescatar y poner
hoy sobre esta mesa en este importante recinto “somos
semillas de paz y vida” lo dice nuestro himno con
palabras sabias que deben guardarse justamente como
semillas en nuestro corazón en el corazón de todas
las personas que día a día ejercemos desde la
corresponsabilidad el ejercicio de hacer una mejor
patria para ustedes los niños y las niñas honorables
concejales para ninguno de nosotros es desconocido
que este ejercicio nos convoca a todos como
ciudadanía y como comunidad, Los rectores, la
administración, ustedes desde el concejo están
comprometidos creo que lo más importante es que
continuemos uniendo nuestras acciones para que no
sean solamente palabras las que se digan en este día
sino que esas palabras se conviertan en claras
acciones que el día a día transforme la
infraestructura transforma en los recursos y
garanticen que nuestros niños y nuestras niñas tengan
ambientes sanos protectores y de la mejor calidad
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como lo merecen en cada una de las instituciones
educativas de la ciudad Muchas gracias y feliz día
queridos niños y niñas.

INTERVENCION DE LOS RECTORES: muy buenos días o
tardes, Mi nombre es Elías Vergel represento con
orgullo la Escuela Normal superior de Bucaramanga
formadora de maestros, con una política inclusiva y a
nombre de la institución que represento yo sí doy las
gracias al Ministerio de Educación, al departamento,
a la Secretaría de Educación y a los señores
concejales, pedirles de manera pensando en esa que
somos formadores de maestro y que informamos en estos
momentos la parte económica de los chicos, los
jóvenes que llegan a la Escuela está prácticamente
estancada y ya que tengo conocimiento que se está
trabajando el acuerdo 52 por favor tengan en cuenta
ya que para el Ministerio de Educación nacional para
una cosas nosotros como normal superior somos
formamos profesionales y para otras no, en lo que
cuenta en recursos decirles que por ejemplo en
Medellín ya hay una normal que está a cero a cero a
cero matrícula Y entonces sí hay la posibilidad
siempre y cuando haya una voluntad política, formamos
en un Plus muy grande y nos enorgullecemos de tener
maestros intérpretes modelo lingüístico intérprete
salido formado totalmente en la escuela, de tener
docente en lengua de señas, terminando un doctorado
formado en la escuela y de que estos niños como el
que hoy nos representa, que bueno sería que lleven el
espíritu de la escuela de ser maestros entonces
señores concejales tengan en cuenta a la Escuela
Normal superior de Bucaramanga cuando estén
analizando esa propuesta y muchas gracias al Señor
secretario y a todos.

PRESIDENTA INFANTIL: muchas gracias secretario de
educación y rectores, tiene la palabra el secretario
de desarrollo social Jorge Neira por 3 minutos.

INTERVENCION DEL SECRETARIO DE DESARROLLO SOCIAL,
DOCTOR JORGE NEIRA: Muchas gracias presidenta bueno
Muy buenos días a todos y a todas le voy a decir algo
Yo estoy muy emocionado el día de hoy creo que ha
sido una de las pocas sesiones donde no hay parado de
sonreír es muy lindo ver a tantos niños y niñas hoy
aquí en el consejo Pero además si Quiero felicitar y
agradecer a los concejales por esta dinámica, porque
creo que le da otro tono a este espacio y ayuda
además a escuchar las problemáticas desde otras voces
y pues qué mejor que ver a tantos niños y niñas
pilos. yo les cuento Que ojalá yo hubiese tenido este
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espacio en algún momento cuando estaba creciendo en
mi colegio para poder hablar con los concejales y con
los alcaldes de ese tiempo para poder cambiar las
cosas Entonces los Quiero felicitar y a los papás
también por la oportunidad que le dan a los niños de
estar aquí pues interactuando con nosotros niños aquí
hay algo muy importante de todo esto quiero que alcen
la mano si en algún momento ustedes soñaron con que
iban a estar aquí hablando con concejales o con
secretarios o con quien fuera de la alcaldía alguien
lo sueño en algún momento, por eso es importante que
este tipo de espacios se den por eso veo algunas
caras conocidas que hacen parte de la mesa de
participación significativa, por eso es tan
importante que más padres de familia, le apuesten a
ese tipo de espacios, más abuelas, más tías, más
primas más de todo es bien importante porque son
estos niños los que van a terminar sentándose
eventualmente en Estos espacios tal vez aquí tengamos
el próximo alcalde de Bucaramanga. Y qué tal que sea
alguno de los niños con algún tipo de discapacidad
que escuchamos el día de hoy es bien importante que
garanticemos que estos tipos este tipo de espacios se
sigan replicando y concejal Barajas lo Quiero
felicitar por esta dinámica pero niños yo ahora
quiero que ustedes se lleven un par de mensajes en
este minuto que me queda, me toca correr, número uno
es necesario que ustedes participen por construir su
ciudad es muy lindo que estén aquí el día de hoy
segundo es necesario papás cuidadores que podamos
criar con respeto y amor a nuestros niños Eso quiere
decir que tenemos que eliminar todas esas prácticas
heredadas violentas a los niños no se les violenta ni
psicológica ni físicamente, los niños no deben
trabajar y quiero que los concejalitos escuchen esto,
los niños deben estudiar, es diferente que se nos
enseñen a ser responsables pero los niños no deben
tener una obligación de llevar el pan a sus casas,
ayudan a sus papás en otro tipo de actividades, no
tenemos que permitir el acoso escolar, el Bullying,
No es permitido en nuestros colegios esto es un
mensaje para los papás y para los profesores
presidenta un minutico más.

PRESIDENTA INFANTIL: le doy 2 minutos más.

INTERVENCION DEL SECRETARIO DE DESARROLLO SOCIAL,
DOCTOR JORGE NEIRA: muchas gracias no al bullying
concejal Carlitos por favor nuestros amigos nos
escuchan Tenemos que hablar también Hablar con
nuestros amigos si identificamos que alguien los
están acosando en el colegio tenemos que hablar todos
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juntos para que eso no suceda no podemos permitir que
a nadie lo acose por ser alguien diferente, no
podemos permitir el maltrato en ningún escenario, ni
en el colegio ni en nuestras casas, algo que dijo el
secretario interior y que es muy importante tenemos
zonas privadas de nuestros cuerpos nadie está
autorizado a tocar Ni acercarse ni hacer comentarios
y es obligación de nosotros los adultos escuchar y
creerle a los niños y niñas en todos esos escenarios,
Finalmente y para cerrar niños y niñas creo que
tenemos un objetivo muy importante a futuro tenemos
que garantizar que la sociedad siga creciendo pero
que siga creciendo desde lo social y desde la
inclusión, tenemos que garantizar que este trabajo
que hemos venido haciendo desde acá, de estos puestos
de señores aburridos y grandes se transformen para
que ustedes sean los que terminen replicando eso en
el futuro y en el presente en sus colegios y en sus
hogares Tenemos que hablar por los niños diversos,
por los niños que hacen parte de la comunidad afro,
por los niños que tienen alguna discapacidad, Tenemos
que hablar por las familias, por aquellos que en
cualquier momento se hayan sentido solos y en
silencio en sus salones Muchísimas gracias por estar
acá y todo el trabajo que se viene es por ustedes
Muchísimas gracias presidenta.

PRESIDENTA INFANTIL: Muchas gracias secretario de
desarrollo social tiene la palabra el director de
cultura Luis Carlos Silva tiene 3 minutos para
compartirnos sus palabras Gracias.

INTERVENCION DEL SECRETARIO DE CULTURA, LUIS CARLOS
SILVA: bueno Muchas gracias presidenta un saludo muy
especial para nuestros concejalitos y concejalitas
que hacen parte de esta sesión tan importante en el
concejo de Bucaramanga, en honor al día de la niñez
yo escuchándolos muy Atentamente en cuanto a sus
problemáticas en cuanto a la problemática en sus
colegios, yo les quiero decir algo Y es que nosotros
desde la administración municipal estamos
comprometidos con que todos los niños y niñas accedan
a la educación artística. es un derecho Por
Constitución los niños y las niñas lo tienen y por
eso nosotros desde la administración municipal
liderada por el ingeniero Juan Carlos Cárdenas y el
Instituto municipal de cultura y turismo Bucaramanga
tenemos la escuela municipal de artes a muchos no los
escuché preocupados a los concejalitos y concejalitas
no los escuché preocupados por la situación de los
instrumentos musicales de sus instituciones públicas.
por los programas de danza por los programas que
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tenemos en teatro en música en artes plásticas y de
eso estoy convencido yo fui un niño también que sube
de los 4 años de edad en el DICAS me formé como como
un músico en el DICAS participé en el DICAS a los 4
años de edad y se parte de la Orquesta la orquesta
del DICAS Y eso le cambia la vida el arte transforma
vidas y hoy puedo decir que esa formación musical que
yo tuve Desde niño con la edad de ustedes los que
están acá me hizo más sensible me hizo un mejor
ciudadano también pero también más sensible a las
problemáticas también sociales y los invito también a
que conozcan la escuela municipal de artes y oficios
de Bucaramanga tenemos 2293 estudiantes de la escuela
municipal de artes entre edades de 4 a los 14 años de
edad, estamos en diferentes poblaciones, en
diferentes comunidades, atendiendo la educación
artística hoy Cerramos el circuito de visitarte,
También queremos que nuestros niños nuestras niñas
conozcan la historia de Bucaramanga, de dónde nace
Bucaramanga, desde aquí el distrito administrativo
fundacional que la conozcan los tenemos con las rutas
comunitarias y las rutas turísticas además también
dentro de la escuela municipal de artes tenemos el
programa de música inclusiva para chicos y niños
niñas que tienen discapacidad visual o alguna
discapacidad cognitiva, también los estamos
atendiendo en la escuela municipal de artes Y tenemos
lenguaje de señas en la biblioteca Pública Gabriel
Turbay, entonces 30 segundos presidenta cierro,
listo, entonces quiero invitar a todos los niños y
niñas a que nos visiten a la biblioteca pública
Gabriel Turbay ahí tenemos los servicios para
ustedes para que ustedes la disfruten para que
ustedes hagan parte también de los programas que
tenemos en la biblioteca pública Gabriel Turbay y que
lideramos desde el Instituto municipal de cultura y
turismo Bucaramanga, entonces pues muy agradecido por
la invitación honorable concejal Carlos Barajas a
todos los concejales que hacen parte de este Recinto
de la democracia y un saludo muy especial para todas
las concejalitas y los concejalitos, que de verdad me
agrada muchísimo que ustedes se tomen Estos espacios
de poder ustedes los niños son el futuro de
Bucaramanga Muchas gracias.

PRESIDENTA INFANTIL: muchas gracias director de
cultura, tiene la palabra dirección de INDERBU
subdirector operativo Ronald Leonardo Rojas, tiene 3
minutos para compartirnos sus palabras, Muchas
gracias.
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INTERVENCION DEL SUBDIRECTOR DEL INDERBU, DOCTOR
RONALD LEONARDO ROJAS: Bueno Buenos días concejalitos
concejalitas para mi Es un gusto estar hoy acá con
ustedes me llena de mucha emoción compartir este
momento en esta celebración pues tan importante, esa
conmemoración ese reconocimiento que hace el concejo
en su día desearles un feliz día por parte del
instituto de la juventud del deporte y la recreación.
manejamos diferentes programas diferentes estrategias
las cuales Todas están encaminadas al buen desarrollo
del aprovechamiento del tiempo libre de cada una de
las comunidades, los invitamos a que participen
activamente de los diferentes programas, los
invitamos a que participen activamente de las
diferentes estrategias, que inviten a sus padres de
familia a que estén muy pendientes de las redes
sociales de las convocatorias de los eventos de las
diferentes actividades que programamos en los en los
diferentes barrios en los diferentes corregimientos
del municipio, para que se acerquen a ellos y
participen dentro de cada una de ellas pueden
encontrar diferentes actividades recreativas
deportivas y de buen aprovechamiento del tiempo
libre, muchas gracias Dios los bendiga y espero que
pasen un feliz día.

PRESIDENTA INFANTIL: muchas gracias, tiene la palabra
la capitana Yady Torres jefe del grupo protección de
infancia y adolescencia de la policía metropolitana.
tiene tres minutos.

INTERVENCION DE LA JEFE DE PROTECCION DE INFANCIA Y
ADOLESCENCIA DE LA POLICIA METROPOLITANA, CAPITANA
YADY TORRES: Muy buenos a todos los concejalitos y
concejalitas soy la capitán Yady Torres soy el jefe
grupo de protección a la infancia adolescencia de la
policía Metropolitana de Bucaramanga Es un honor
estar con ustedes el día de hoy sabemos que el grupo
de protección de infancia y adolescencia trabaja en
cumplimiento de la ley 98 del 2006 garantizar los
derechos niños niñas y adolescentes en todos los
entornos donde se encuentren es así que yo cuento con
52 policías de infancia y adolescencia los cuales
trabajan en la seguridad de los jóvenes sancionados
por la ley penan donde diariamente tengo que disponer
de 20 policías para traslado y custodia de estos
adolescentes, también tengo patrulla de infancia y
adolescencia en el norte, en el centro sur, florida,
Piedecuesta, también trabajo en Bucaramanga y el área
metropolitana entonces tengo encargado esos lugares a
2 policías de infancia por sectores centro norte sur
florida Piedecuesta, Girón, Lebrija, los santos,
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Contamos con 23 vehículos institucionales y según las
estadísticas Contamos con ahí 309 mil niños niñas
adolescentes en Bucaramanga y policía para cada niño
le corresponde a un policía infancia para 5950 niños
niñas y adolescentes en qué caso en qué caso dejamos
niños niñas adolescentes en protección administrativa
y restablecimiento de derechos en donde más dejamos
niños en protección de comisaría ICBF es por
presuntos delitos sexuales contra ustedes contra los
niños de seguido por maltrato físico que reside
nuestros niños diariamente o por mendicidad infantil
o abandono nosotros como policía infancia y
adolescencia seguimos trabajando en las actividades
de prevención y control en los entornos escolares
este año hemos fortalecido este acompañamiento tanto
en charlas a nivel de prevención que son de charlas
de consume sustancias psicoactivas, del uso
responsable del tiempo libre, de derechos sexuales y
reproductivos, Así mismo de esas actividades que
nosotros hacemos o charlas hemos en este año
capturado o aprendido menores de edad por uno por
suministro menor cinco adolescentes aprendidos por
porte estupefacientes uno por receptación un hable
menor de edad por lesiones personales hemos impuesto
150 comparendos en estos en los entornos escolares en
Bucaramanga siendo que trabajamos en la mano con ICBF
comisaría de familia, llegamos a trabajar en
alrededor de los colegios con el fin de que no se
consuman o no se vendan y comercialicen
estupefacientes en esta última semana estuvimos
trabajando muy fuerte en colegios de Bucaramanga con
los resultados que le acaba de exponer, a todos
Muchas gracias por escucharme Gracias por esta
oportunidad sabe que cuentan con su policía de
infancia y adolescencia y sé que ustedes han visto un
policía infancia y sus colegios, Muchísimas gracias
espero seguirlos acompañando en su en sus entornos
escolares, Muchas gracias.

PRESIDENTA: muchas gracias capitán Yady Torres, tiene
la palabra presentación especial grupo artístico
Castillo Del Rey.

PRESENTACION ARTISTICA DE CASTILLO DEL REY (muestra
teatral)

PRESIDENTA INFANTIL: damos las gracias al grupo
artístico castillo del rey y al concejal Tito Rangel
que los trajo, también le damos un gran
agradecimiento a Silvia Moreno la persona que nos
colaboró en la traducción, ahora pasaremos a la
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entrega de reconocimiento por parte de los concejales
y el diploma.

ENTREGA DE DIPLOMAS A LOS CONCEJALITOS Y CONCEJALITAS
POR PARTE DE LOS HONORABLES CONCEJALES DE
BUCARAMANGA.

INTERVENCION DEL H.C. CARLOS ANDRES BARAJAS:
presidente perdóneme antes que levante la sesión
informal pedirles a los niñas y niños que sigan aquí
a Julián que está en camisa verde siga para ir a
compartir si el que va saliendo a la oficina junto
con mi esposa, les tenemos un almuerzo algo muy
sencillo, pero con mucho cariño se pueden llevar la
bomba pásenla bueno disfrútenla sean felices y en
serio que hoy honraron al concejo de Bucaramanga.

PRESIDENTE: señor secretario por favor hacer llamado
a lista.

SECRETARIO:

FRANCISCO JAVIER GAMBOA: presente señor secretario
presente.

ROBIN ANDERSON HERNÁNDEZ REYES: presente señor
secretario.

WILSON DANOVIS LOZANO JAIMES: presente señor
secretario.

MARINA DE JESÚS ARÉVALO DURAN: presente.

LUIS EDUARDO ÁVILA CASTELBLANCO: presente señor
secretario.

JAVIER AYALA MORENO: presente secretario.

LUISA FERNANDA BALLESTEROS CAÑIZALES: No respondio al
llamado.

CARLOS ANDRÉS BARAJAS HERREÑO: No respondio al
llamado.

JAIME ANDRÉS BELTRÁN MARTÍNEZ: presente.

LUIS FERNANDO CASTAÑEDA PRADILLA: presente secretario
desde las 9:30 de la mañana.

LEONARDO MANCILLA ÁVILA: presente.
NELSON MANTILLA BLANCO: presente secretario.
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SILVIA VIVIANA MORENO RUEDA: presente.

CARLOS FELIPE PARRA ROJAS: presente.

WILSON RAMÍREZ GONZÁLEZ: No respondio al llamado

TITO ALBERTO RANGEL ARIAS: presente.

JORGE HUMBERTO RANGEL BUITRAGO: presente señor
secretario.

CRISTHIAN ANDRÉS REYES AGUILAR: No respondio al
llamado.

ANTONIO VICENTE SANABRIA CANCINO: presente.

SECRETARIO: señor presidente le informo que el
llamado lista lo han contestado 15 honorables
concejales existiendo quórum decisorio y
deliberatorio.

PRESIDENTE: existiendo quórum decisorio y
deliberatorio, lee los puntos que quedan pendientes
para el día de mañana señor secretario levantamos el
orden del día.

SECRETARIO: si señor presidente queda agotado el
orden del día

PRESIDENTE: agotado el orden del día, mañana 9 de la
mañana, 9 de la mañana.

Las anteriores intervenciones se encuentran grabadas
en archivo de voz, computarizado a la fecha.
Para constancia se firma para su aprobación en
plenaria.

El Presidente,

JAVIER AYALA MORENO

El Secretario General,

WILMAR ALFONSO PALACIO VERANO

Elaboró: FREDY RUEDA CARREÑO
Contratista.

Revisado por: CESAR AUGUSTO AGUILAR ARENAS
contratista.

Segunda Revisión: HORACIO HERREÑO TRASLAVIÑA
contratista.


